

Des ateliers de travail ont été organisés, afin de mettre en place une série de recommandations pour améliorer les habitudes alimentaires des Nunavimmiuts, et pour mieux supporter les personnes et familles qui vivent une situation d'insécurité alimentaire sévère. Les recommandations d'actions découlant de chaque séance de travail seront étudiées par le GTRSAN et amenées à un comité de leaders régionaux. Elles seront ensuite intégrées à une politique cohérente qui devrait être développée à la fin de 2018.

Le processus en cours au Nunavik, visant à améliorer la sécurité alimentaire, fait partie d'un mouvement plus large dans les régions inuites du Canada, où le taux d'insécurité alimentaire est significativement plus élevé que dans le reste du pays.

La prochaine et troisième session de travail devrait se tenir au début du mois de septembre 2018, avec pour thématique l'accès et la disponibilité alimentaire en magasin.

La Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik est un organisme public créé en 1978 en vertu de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. Elle est chargée de fournir sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55^e parallèle des services de santé et des services sociaux aux habitants des 14 communautés.

– 30 –

Source : Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik

Pour information : Anne Sellès
Agente de communication, RRSSSN
Tél. : 819 964-2222 poste : 293

Léa Laflamme
Agente en sécurité alimentaire, Direction de la santé publique
Tél. : 819 964-2222 poste : 353